

Maikilbi 4.-6. Mai 2018

Dank des sonnigen Wetters, lockte es zahlreiche Kinder zum Kilbistand der Jugendabteilung. Die Kinder konnten die gestalteten Plakate der Jugendabteilung in aller Ruhe studieren.



Die Spiele wurden von den Kindern mit grosser Freude bestritten, sodass sich die Kinder auch über einen Trostpreis oder einem netten Zuspruch der Jugendleiter freuten.

Wie jedes Jahr wurden die Anmeldungen fürs JA-Lager begutachtet, und die eine oder andere Anmeldung schon ausgefüllt dem Jugendleiter abgegeben 😊
Die Kilbi war auch dieses Jahr ein voller Erfolg!

Wir hoffen, dass es im Sommer viele Neuzugänge in jeder Riege gibt.

Roger Kummer